

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirk
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 26.11.2021

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt den

3. Antrag

betreffend

Änderung der Geschwindigkeitsbeschränkung in der Paltaufgasse im Abschnitt Paltaufgasse 4 (ab Busgarage) bis Kreuzung Opfermannngasse/Kendlerstraße

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien (MA 46, ggfs. weitere Stellen) werden ersucht, in dem genannten Abschnitt die Geschwindigkeitsbegrenzung wieder von 30 km/h auf 50 km/h anzuheben.

Begründung:

Die Einführung einer 30 km/h Begrenzung auf einem Straßenabschnitt, der weitgehend nicht durch Wohngebiet führt und ein gerader Streckenabschnitt ist, war von Beginn an unsachlich. Gerade weil in der Paltaufgasse baulich getrennte Radinfrastruktur besteht, ist eine 30er Beschränkung auch unter diesem Gesichtspunkt nicht zu rechtfertigen.

Die Ottakringerinnen und Ottakringer haben ein Recht auf die Deckung ihres Grundbedürfnisses nach Mobilität und nach Wahlfreiheit. Es ist die Aufgabe der Politik, die bestmöglichen Rahmenbedingungen für gesicherte und effiziente Mobilität sowie Wahlfreiheit zu schaffen. Gerade deshalb braucht es die Rücknahme dieser Geschwindigkeitsbegrenzung und die Wiederherstellung des eigentlichen Zustands, der sich jahrzehntelang bewährt hat.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Julian Christian
Bezirksrat